
Pièces 4 Pièces

Superficie 115 m²

Référence 1577 LZ

Prix 399 000 €

Grasse
Appartement à vendre (06130)
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Sur la commune de Grasse, quartier Saint-Antoine, appartement de 96 m² situé au

1er  étage  d'une  maison  construite  en  1976,  exposée  sud-est  et  ouest  sur  un

terrain  de  1  400  m².L'appartement  F4  offre  un  beau  salon  avec  cheminée  très

lumineux d'environ 30 m² donnant sur une grande terrasse.Un cuisine entièrement

refaite avec coin repas.Trois belles chambres avec placards et une salle de douche

neuve, toilettes.Au rez de chaussée : Une petite cave.Indépendant à la maison, une

grande cave de 20 m².5 places de parkings non privatives sur la partie du terrain en

copropriété.L'appartement est vendu ...

In  Grasse,  Saint-Antoine  area,  96  sqm  apartment  located  on  the  1st  floor  of  a

house  built  in  1976,  facing  south-east  and  west  on  a  1  400  sqm  land.The

apartment  F4  offers  a  beautiful  living  room  with  fireplace  very  luminous  of

approximately 30 sqm giving on a large terrace.A kitchen entirely redone with dining

area.Three beautiful bedrooms with cupboards and a new shower room, toilets.On

the ground floor : A small cellar.Independent to the house, a big cellar of 20 sqm.5

non private parking spaces on the part of the land in co-ownership.The apartment

is sold with a private plot of land cof ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
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